

Außergewöhnliche Kooperation: Dr. Andreas Shell berät mit WILHELM Versicherungsnehmer

Dr. Andreas Shell ist ab sofort für die Sozietät Wilhelm als Rechtsanwalt und Of Counsel tätig. Der langjährige Schadenchef von Allianz Global Corporate & Specialty (AGCS) wird sein Wissen und seine Erfahrung für Rückversicherer und die versicherungsnehmende Wirtschaft einsetzen, um die Zusammenarbeit mit Industrieversicherern zu verbessern.

„Die Interessengegensätze und ihre Austragung zwischen der Versicherungswirtschaft und den Industriekunden sind zunehmend schwieriger geworden. Dazu hat falsche und auch ungenügende Kommunikation einen großen Teil beigetragen“, erklärt Shell. „Bereits bei Vertragsschluss entstehen häufig diffuse oder falsche Erwartungen. Im Schadenfall ist dann die Enttäuschung groß“. Durch die Kooperation möchten Wilhelm und Shell eine Brücke zwischen Versicherern und Kunden schlagen.

Versicherte Unternehmen berät Shell deshalb künftig insbesondere in der vorvertraglichen Phase sowie zur Zusammenarbeit mit Versicherern im Schadenfall, beispielsweise durch verbesserte Sachverhaltsaufbereitung. Rückversicherer unterstützt Shell bei der Regulierung von großen und mittleren Versicherungsfällen (Claims Control). In streitigen Fällen wird er als Parteivertreter in Schiedsverfahren tätig.

„Aus eigener Erfahrung mit ihm auf der Gegenseite wissen wir, mit welcher großen Expertise und Verhandlungsstärke sich Herr Dr. Shell in versicherungsrechtlichen Auseinandersetzungen einbringt“, erklärt Dr. Mark Wilhelm, Gründer der Sozietät Wilhelm. „Davon werden in Zukunft unsere Mandanten profitieren. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit.“



© Wilhelm Rechtsanwälte - Partnerschaft
von Rechtsanwälten
Dr. Andreas Shell

Shell, der seit 2006 für die AGCS als Global Head of Claims Konzernschäden im Bereich Sachversicherung regulierte, bringt bei Wilhelm Rechtsanwälte insgesamt mehr als 25 Jahre Erfahrung in der Versicherungswirtschaft ein. Im Allianzkoncern verantwortete er unter anderem die Schadenregulierung nach dem 11. September 2001. Bei Wilhelm komplettiert Shell das Team aus mittlerweile 18 Berufsträgern, die kritische Fragen aus den Bereichen Versicherung, Haftung, Gesellschaftsrecht und Wirtschaftsstrafrecht bearbeiten.

Pressekontakt:

Christoph Manke

Telefon: 0211 / 687746 - 54

Fax: 0211 / 687746 - 20

E-Mail: christoph.manke@wilhelm-rae.de

Unternehmen

Wilhelm Rechtsanwälte - Partnerschaft von Rechtsanwälten

Reichsstraße 43

40217 Düsseldorf

Internet: www.wilhelm-rae.de

Über Wilhelm Rechtsanwälte - Partnerschaft von Rechtsanwälten

Die Sozietät Wilhelm ist spezialisiert auf die Beratung von Unternehmen und deren Entscheidungsträgern in kritischen Situationen – vom Großschaden über die persönliche Inanspruchnahme bis hin zum Compliance-Verstoß im Unternehmen. Vierzehn Berufsträger an zwei Standorten (Düsseldorf und Berlin) vereinen hierfür Expertise aus den Bereichen Versicherung, Haftung, Wirtschaftsstrafrecht und Gesellschaftsrecht. Weltweit kooperiert die Sozietät unter anderem mit Clausen Miller International: Mit mehr als 200 erfahrenen Rechtsanwälten und Vertretungen unter anderem in Chicago, New York, London, Paris, Rom und Brüssel bietet Wilhelm so die Expertise zur Lösung grenzüberschreitender Haftungs- und Deckungsstreitigkeiten, M&A-Transaktionen sowie internationaler Großprojekte.